

SABDATARA

Pesan Penting Danrem 142/Tatag di Kodim 1401/Majene: Hindari Judi, Dekatkan Diri pada Tuhan dan Peduli Terhadap Lingkungan

M Ali Akbar - SULBAR.SABDATARA.COM

Jan 11, 2025 - 09:30



Majene – Komandan Korem 142/Tatag, Brigjen TNI Hartono, S.I.P., M.M., didampingi Ketua Persit KCK Koorcab Rem 142 Tatag, Ny. Rina Hartono, serta Kasi Pers Korem 142/Tatag, Kolonel Inf Agus Setiawan, melakukan kunjungan kerja ke Kodim 1401/Majene.

Kehadiran Danrem disambut langsung oleh Dandim 1401/Majene, Letkol Czi I Made Bagus Asmara Putra, S.T., M.I.P., bersama Ketua Persit KCK Cabang XXXVI Dim 1401 Majene, Ny. Lilis I Made Bagus, beserta seluruh prajurit, PNS, dan anggota Persit Kodim 1401/Majene. Jumat (10/1/2025)

Image not found or type unknown



Rangkaian acara dimulai dengan laporan resmi Dandim 1401/Majene kepada Danrem 142/Tatag, dilanjutkan dengan jajar kehormatan kepada Danrem 142/Tatag.

Dalam kunjungannya, Danrem 142/Tatag bersama Dandim 1401/Majene melaksanakan penanaman pohon di Makodim 1401/Majene. Kegiatan ini merupakan wujud komitmen TNI terhadap pelestarian lingkungan.

Selanjutnya, Danrem menyempatkan bertatap muka dan memberikan arahan kepada prajurit, PNS, dan anggota Persit. Dalam arahannya, beliau mengingatkan pentingnya rasa syukur, sikap positif, dan kontribusi dalam kebaikan.

"Saya ingatkan kembali kepada kita semua untuk menjauhi perbuatan yang merugikan diri sendiri maupun satuan, termasuk menjauhi judi, baik online

maupun offline. Dekatkan diri kepada Tuhan dengan rajin beribadah, jaga keharmonisan keluarga untuk menghindari perceraian, serta selesaikan setiap permasalahan dengan cara yang baik," tegas Brigjen TNI Hartono.

Beliau juga menekankan agar seluruh anggota Kodim mendukung program kerja satuan maupun kegiatan non program dari Komando atas, seperti cetak sawah, pembuatan sumur bor, rehab rumah tidak layak huni (RTLH), dan kegiatan non program lainnya.

"Para Danramil harus peduli terhadap kondisi Koramilnya serta lingkungan sekitar yang menjadi wilayah teritorialnya, terutama dari aspek kebersihan. Berikan contoh kepada masyarakat dengan mengajak mereka melalui komunikasi yang baik untuk peduli terhadap kebersihan lingkungan. Komunikasi adalah senjata utama kita untuk mendekatkan diri dengan masyarakat," ujar Danrem menutup arahannya.